
 

 
江南区自治協議会 

 令和５年度 第８回 まちづくり部会 会議概要 
 

【開催概要】 

○名称：江南区自治協議会 令和５年度 第８回まちづくり部会 

○日時：令和５年１１月２２日（水）午後２時３０分～午後３時１５分 

○場所：江南区役所 入札室 

○出席委員：倉嶋委員、山本委員、上村委員、小野幸男委員、小見委員、田村委員、小野

直樹委員、伊藤委員、岡野委員 以上９名 (欠席：小菅委員 以上１名) 

○事務局：建設課長補佐、産業振興課長補佐、地域総務課係長、同課主事 以上４名 

○傍聴０名 

 

【審議内容等】 

両川マップの作成について 

マップの構成について、デザイナーから提出されたラフ案を確認しながら意見交換

を行った。また、マップの作成スケジュールが事務局より示され、年度内の納品に向

けて取り組んでいくことを確認した。 

マップを親しみやすく紹介するキャラクターについて、両川のローカルヒーローで

あるユメレンジャーを起用することが決定した。 

 

＜主な意見交換内容＞ 

・表紙や題名などについて、曽野木、横越のマップと一貫性、共通性を持たせたほうが

良い。 

・両川は横に長い地形であるため、説明文を上下に配置するなど、スポットを隠さない

ような工夫が必要。 

・寺社が多いことが地域の特徴の一つであるが、広い世代の人に手に取ってもらえるよ

う、おでかけスポットなど寺社以外の説明を充実させることで、全体のバランスを取

ると良いのではないか。 

・夕日スポットや梨ロードなどは、点ではなく線やエリアを示すほか、小阿賀野川は実

際の縮尺にすると目立たなくなってしまうため、太く表示するなど、表現を工夫する

と良い。 

 

＜今後の進め方について＞ 

今回の部会での意見を踏まえ、適宜修正するとともに、次回の部会前までに、各委

員のほか、両川コミ協や施設関係者にも確認いただきながら作成を進めていくことと

した。 

資料３



 

江南区自治協議会 
令和 5年度 第 8回 安心安全部会 会議概要 

 

【開催概要】 

 

○名  称：江南区自治協議会 令和 5年度 第 8回安心安全部会 

○日  時：令和 5年 11 月 22 日（水）午後 2時 40 分～午後 3時 45 分 

○場  所：江南区役所 302 会議室 

○出席委員：石井委員、石澤委員、本間委員、永村委員、清野委員、豊嶋委員、田口委員 

以上 7名 (欠席：間島委員、上田委員、茂木委員、以上 3名) 

○事 務 局：健康福祉課長、江南消防署長、地域総務課長、同課課長補佐、同課係長 以

上 5名 

○傍  聴：0名 

 

【審議内容等】 

１ 提案事業について（パパママ銭湯） 

  事務局より事業の詳細な説明があり、その後意見交換を行った。事業内容に異論はな

かったが、主に以下の意見があった。 

 ・１２月の部会でアンケートの質問を共有してほしい。 

 ・民間が行うパパママ銭湯を軌道に乗せるまでの橋渡しとして、自治協で実施する意義

がある。また、防災の要素を入れることで、独自性も出すことができる。 

  ・防災グッズの紹介などは、子育て世代に役立つものを紹介する。 

 

  今後、１月開催に向けて主担当と委託事業者で打合せを行う。 

 

２ 提案事業について（防災） 

  令和 6 年度の事業案の方針について、豊嶋委員及び事務局より説明があり、その後意

見交換を行った。主な意見は以下の通り。 

 ・自主防災組織の訓練実施の後の課題になるかもしれないが、女性の参画を視野に入れ

てほしい。 

 ・江南区独自の事業で中学生を対象にジュニアレスキュー講習会を行っているため、中

学生に協力してもらうと良いと思う。 

 ・年内中に、開催会場を決定する必要がある。 

以上 



 

江南区自治協議会 
令和 5年度 第 8回 環境・教育部会 会議概要 

 

【開催概要】  

○名称：江南区自治協議会 令和 5年度 第 8回環境・教育部会 

○日時：令和 5年 11 月 22 日（水）午後 2時 30 分～午後 3時 30 分 

○場所：江南区役所 301 会議室 

○出席委員：渡邉委員、天野委員、伊田委員、中野委員 以上 4 名 （欠席：齋藤委員、

加藤委員、丸山委員、今井委員、樋浦委員、堀川委員、以上 6名） 

○事務局：区民生活課長、産業振興課長、地域総務課主査 以上 3名 

○傍聴 0名 

 

【審議内容等】 

１. スポＧＯＭＩ大会の開催について 

・ルールブックの確認を行い、エリア内の注意箇所などについて確認した。 

・事務局より各委員の役割分担について説明があり、当日の流れをシミュレーションした。 

・大会当日は、気温が低いことが想定されるため、計量が終了したチームから閉会式が始

まるまでの間、西コミルームで待機できるように西コミ協にお願いすることとした。 

・また、待機中、子どもが暇にならないよう、江南区のクイズなどを用意することとした。 


